



VEN
06
NOV.
20:30

DÉPLACER LES MONTAGNES

de Laetitia Cuvelier et Isabelle Mahenc · France 2019 · 1h18 · Grand prix du jury Festival Caméra des champs 2019

Anne, Yves, Fanfan, Max et Alia habitent les vallées alpines. Les chemins de l'exil ont conduit Ossoul, Abdallah, Ali et Boubacar dans ces montagnes frontière et refuge. Comment se rencontrent-ils ? Quels sont leurs rêves, leurs colères et leurs espoirs ? Comment tentent-ils de déplacer des montagnes ? Dans leurs récits et dans les moments de fraternité qu'ils partagent, s'esquissent des réponses et d'autres interrogations...

« Dans nos montagnes, là où nous avons choisi de vivre, nous voyions des espaces de liberté, des cols, des passages et des invitations

au voyage. Nous avons vu une frontière se dessiner, de la violence contre les personnes exilées, des drames et des élans de solidarité. Nous avons vu des portes s'ouvrir, des liens se nouer à la croisée de ces chemins d'exil et d'hospitalité. Nous avons eu envie de faire raconter cette aventure par ceux qui arrivent et ceux qui les accueillent. Parce que cette histoire de rencontres dit quelque chose de nous et du monde dans lequel nous vivons ». - **Laetitia Cuvelier et Isabelle Mahenc**

À Briançon, depuis trois ans, le Refuge Solidaire des migrants, filmé dans ce documentaire, accueille de façon inconditionnelle et temporaire les personnes exilées franchissant la frontière franco-italienne par la montagne. Mais le nouveau maire veut fermer ce lieu emblématique. Les habitants bénévoles résistent et appellent à soutien !

Projection suivie d'une **rencontre Skype avec les réalisatrices**, en présence du Collectif *Bienvenue Bordeaux*, de la Ligue des Droits de l'Homme, Amnesty International...